

Artikel vom 10.01.2019

[Krach löst Wechsler ab](#)

Hannelore Wechsler im Pleinfelder Gemeinderat verabschiedet.



Hannelore Wechsler

Am 10. Januar hat Hannelore Wechsler ihr Amt als CSU Gemeinderätin abgegeben und wurde feierlich im Rat verabschiedet. Nach vielen Jahren kommunaler Arbeit möchte sie in den kommenden Jahren etwas kürzer treten und sich um ihre weiteren Ehrenämter kümmern. Wir danken Ihr für viele Jahre Arbeit auch als Ortssprecherin von Mischelbach. Viele Entscheidungen hat sie mit geprägt und viele Weichen gestellt. Als ruhender, aber manchmal auch mahnenden Pol

werden wir sie im Rat und auch in unserer Fraktion vermissen.

Ihren Platz im Rat übernimmt Richard Krach als Listennachrücker. Er wurde in gleicher Sitzung vereidigt - wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.